



11 Pièces

678 m²

Réf. 2451vm

12 700 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite. Sur les hauteurs du port de golfe-juan à super cannes, au sein d'un environnement de grande qualité, proche d'un parc boisé de 20 hectares, et jouissant, le mot n'est pas trop fort, d'une vue féérique sur la mer, des alpes aux îles des Lérins en passant par le cap ferrat et le cap d'antibes, remarquable demeure lumineuse de 677 m² niché en position dominante. Terrain joliment complanté de 2 374 M², avec agréable espace piscine et terrasse. Autre atout majeur, la propriété bénéficie d'un vaste garage fermé de 220 m² ce qui en fait un bien unique sur le secteur. Rez-de-chaussee :- ...

Sole agent. On the heights of the port of golfe-juan within the sought after area of super cannes, in a unspoiled setting, close to a 20-hectare wooded park, and enjoying, the word is not too strong, a breathtaking view on the sea, from the alps to the Lérins islands passing through the cap ferrat and cap d'antibes, remarkable bright property of 677sqm nestled in a dominant position. Beautifully planted land of 2,374sqm, with pleasant swimming pool area and terrace. Another major asset, the property benefits from a large closed garage of 220sqm which makes it a unique property in the sector. ...

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

